

ratoren für das außerordentlich gute Gelingen des Kongresses 2013 und wünschen unseren Thüringer Kollegen den gleichen Erfolg für 2014.

Ebenso erfreulich verlief der UMEM-Kongress in Locarno dank der Organisation unserer schweizerischen Kolleginnen Françoise Verrey-Bass, Präsidentin des schweizerischen Verbandes, und der Frau Emils, Gabriele Hophan-Pintér. Aus Deutschland nahmen teil: Hans Brockmann, Claus Dreessen, Eberhard Grundmann, Barbara Jordan, Klaus Kayser, Harald Rauchfuss, Veronika Rummel-Damian, Arno Thaller und Helga Thomas. Neu in die UMEM aufgenommen wurde der Verband in Mosambik, mit dem britischen Verband sind wir im Gespräch. Die italienischen Kollegen knüpften wieder Kontakt zu uns. Naturgemäß waren heuer viele schweizerische Kollegen präsent. 2014 findet der UMEM-Kongress in Leipzig statt. Der Schriftwechsel in der UMEM erfolgt ausschließlich elektronisch; der älteste Teilnehmer tut es im Alter von über neunzig Jahren.

Der Vorstand sieht es für unseren Verband als notwendig an, sich den neuen Strukturen anzupassen. Zunehmende Nachfragen aus Mitgliederkreisen und besonders aus Kreisen, die sich für eine Mitgliedschaft interessieren, fragen zuerst nach einer Web-Seite, um sich in Ruhe zu Kongressen und Terminen zu informieren oder sich ein Bild davon zu machen, ob ein Beitritt Erwartungen erfüllt.

Daher erlauben wir uns diese Kurzanleitung zum Aufsuchen der Web-Seite:

a) Zugang: In Suchmaschine (z.B. Google) eingeben **bdsae.org**, dann aus den Dateiregistern das gewünschte Thema aussuchen.

b) Aufnahmeantrag: Register **Verband** → **Mitgliedschaft und Satzung** → **Aufnahmeantrag**. Es ist geplant, ab nächstem Jahr auch Kongressanmeldungen über diesen Weg zu leiten.

c) Anfragen senden oder Informationen geben, z.B. Lesungen in den Landesgruppen: Register **Kontakt** öffnen und Felder ausfüllen.

d) Nur für Mitglieder: Register **Interner Bereich** mit Passwort **imhotep2013** öffnen → **Mitgliederliste** oder **Nachrichten**.

Die Homepage lebt von den Zusendungen der Beteiligten an Dietrich Weller. Bitte beachten Sie auch den Einsendeschluss für Beiträge im Almanach deutschsprachiger Schriftsteller-ärzte: 28.02.2014.

Schließlich weisen wir auf die Einladung zum Kongress 2014 mit Mitgliederversammlung in Erfurt hin. Im Bewusstsein, dass der Rundbrief nur auf elektronischem Wege zu finanzieren und am Leben zu halten ist, bedanken wir uns für die Aktivitäten unserer Mitglieder und wünschen von Herzen eine besinnliche Weihnachtszeit, Gesundheit und Frieden im neuen Jahr. Mögen uns trotz aller Technik das Menschliche und das Geistige verbinden!

Spätestens bis zum Treffen in Erfurt grüßen wir herzlich,

Ihre



Dr. Harald Rauchfuss  
Präsident



Dr. Dietrich Weller  
Vizepräsident